

Rückblick auf die Wanderwoche in Bad Hofgastein vom 16.06. bis 23.06.2024

Tag 6

... An unserem letzten Wandertag konnte die für Tag 4 geplante Wanderung ins Kötschachtal nachgeholt werden. Der Weg war wieder freigegeben, und für das Waldgasthaus Prossau war es zugleich die Saisonöffnung. Nach der Busanreise zum ehemaligen Hoteldorf Grüner Baum wanderte die Gruppe an der eindrucksvollen Himmelwand vorbei durch dichten Nadelwald hinein in das romantische Tal. Auf halber Strecke des etwa fünf Kilometer langen Weges änderte sich das Bild. Zunächst zeugten riesige kahle Flächen und große Baumstammstapel von vorangegangenen Windwurfereignissen. Im weiteren Verlauf zeigten sich weite Teile des Tals angefüllt mit Steinen, kleinen und großen bis drei Meter Durchmesser. Wie der Wirt der „Prossau“ später berichtete, gingen seit 2022 drei verheerende Muren – riesige Steinlawinen - durch das Tal ab. Sie verwüsteten alles auf ihrem Weg. Das einst idyllische Tal ist nicht mehr wieder zu erkennen.

Aufräumarbeiten werden noch bis Ende 2024 andauern – und was dann? Nachdenklich beschloss die Mayener Wandergruppe diesen letzten Tag mit den lieb gewonnenen Annehmlichkeiten des Hotels. Ohne Zwischenfälle erreichte die Gruppe mit dem Zug am nächsten Abend schließlich wieder Mayen und kann auf eine ereignisreiche, eindrucksvolle Woche mit maximal erwanderten 60 Kilometern Weglänge und 2200 Höhenmetern zurückblicken.

4.7.2024 Monika und Walter Reis